

# NEWSPAPER

## Kanit Binmas dan Anggota Reskrim Polsek Bojong Berikan Penyuluhan kepada Siswa

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.NEWSPAPER.CO.ID](http://PURWAKARTA.NEWSPAPER.CO.ID)

Jul 21, 2023 - 17:16



Purwakarta - Kanit Binmas Polsek Bojong Polres Purwakarta Polda Jawa Barat, Aipda Dani, dan anggota Reskrim Polsek Bojong, Aipda Gunawan SH, melaksanakan kegiatan penyuluhan bagi siswa baru peserta Ta'aruf di Madrasah Aliyah (MA) YPIA Cikeris, Kecamatan Bojong, Kabupaten Purwakarta.

Penyuluhan ini merupakan bagian dari upaya Polres Purwakarta untuk

memberikan pemahaman kepada generasi muda tentang pentingnya keamanan dan ketertiban dalam kehidupan bermasyarakat.

Dalam kegiatan tersebut, Kanit Binmas Polsek Bojong, Aipda Dani, memberikan materi yang berfokus pada peningkatan kesadaran siswa baru mengenai peran aktif generasi muda dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Ia juga menjelaskan tentang berbagai tindakan preventif yang dapat diambil untuk mencegah terjadinya tindak kejahatan.

"Kami berharap dengan memberikan materi penyuluhan ini, siswa-siswa baru MA YPIA Cikeris dapat lebih memahami pentingnya menjaga keamanan di lingkungan sekolah dan sekitarnya. Generasi muda memiliki peran kunci dalam menciptakan suasana yang harmonis dan damai," ujar Aipda Dani.

Sementara itu, anggota Reskrim Polsek Bojong, Aipda Gunawan SH, memberikan penjelasan tentang hukum dan konsekuensi dari tindakan kriminal. Ia menyampaikan bahwa pemahaman tentang hukum dan peraturan merupakan hal yang penting bagi setiap warga negara agar terhindar dari perilaku menyimpang dan melanggar hukum.

Salah satu Guru dari MA YPIA Cikeris yang namanya tidak mau di sebutkan , dalam sambutannya menyampaikan apresiasi atas kegiatan penyuluhan yang dilaksanakan oleh Kanit Binmas dan anggota Reskrim Polsek Bojong. Ia berharap kegiatan semacam ini dapat terus dilakukan guna membekali siswa dengan pengetahuan yang bermanfaat untuk kehidupan sehari-hari.

Dalam arahan yang disampaikan oleh Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain, Kapolsek Bojong Ipda Budiman mengatakan

"Menghindari perilaku kriminal dan mengetahui aturan hukum adalah salah satu langkah penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan sejahtera. Saya berharap peserta dapat menjadi contoh positif di lingkungan sekolah dan masyarakat."